



**NOTA DE PRENSA N° 027 - 2012-PR/C.**

## **Gobierno Regional Cajamarca estima que inversión a fines de 2012 llegará a 250 millones**

**inversión se orienta a electrificación rural, saneamiento e infraestructura hospitalaria a través de PROREGION.**

A través de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales, PROREGION, el Gobierno Regional de Cajamarca, que preside Gregorio Santos Guerrero, hasta el momento ha invertido un presupuesto que bordea los 117 millones de nuevos soles en obras de saneamiento, electrificación rural e infraestructura hospitalaria, teniendo un estimado de que para fin de año se ejecute cerca de 250 millones de nuevos soles en obras de impacto regional.



Con el nuevo Programa Regional de Electrificación Rural (PRER) y otros programas, el monto de inversión durante el presente año asciende a un total de 53 millones de nuevos soles, estas obras se realizan en toda la región e incluyen la zona de frontera donde habitan comunidades nativas Awajún. El objetivo es lograr el promedio nacional de electrificación que está cerca del 80 %; en este sentido se han iniciado los estudios de pre inversión del PRER segunda etapa para las provincias de Celendín, Cajabamba, San Miguel y Cajamarca.

Cabe señalar que según informes oficiales, el Gobierno Regional de Cajamarca es el que invierte más en energía eléctrica en todo el Perú, siendo, entre todas las regiones, el que ejecuta el 60 % del total de la inversión nacional.

En infraestructura hospitalaria se ha proyectado la construcción de 5 hospitales (Jaén, San Ignacio, Cutervo, Bambamarca y Cajabamba), esto con el fin de disminuir la desnutrición y mortandad materno infantil. El hospital de Cajabamba ya está en marcha y tiene un presupuesto de 32 millones 536 mil nuevos soles. El hospital de Jaén está próximo a licitarse por un monto estimado de 80 millones de soles.

Por su parte las obras de saneamiento en las 11 principales ciudades de la región se encuentran en el último tramo de su ejecución con un monto de inversión cercano a los 53 millones de soles.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## PROREGION



*"Año de la Integración Nacional y Reconocimiento de Nuestra Diversidad"*

La ejecución eficaz y eficiente de los recursos por parte del Gobierno Regional ha ocasionado que el Ministerio de Economía y Finanzas, MEF, reconozca este esfuerzo, otorgando un bono de incentivo al superar las metas establecidas para los dos trimestres del 2012.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 30 de julio del 2012.**

***Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***